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Con grande piacere l’amministrazione comunale di Nembro, anche quest’anno, accoglie e sostiene l’organizzazione 
degli appuntamenti culturali proposti da Anteas Università che si terranno dal 25 settembre 2023 al 22 Maggio 
2024. Fin dal 1997, Anteas propone un calendario di incontri rivolto a chi desidera avvicinarsi ad argomenti 
legati alla più stretta attualità, alla cultura, al lavoro, alla storia, all’arte e alla scienza. 
Gli argomenti così variegati permettono agli iscritti di avvicinarsi a temi che i relatori sanno rendere veramente stimo-
lanti e che conducono ad uno scambio di riflessioni fra i partecipanti. Tutto questo è possibile grazie alla consoli-
data esperienza degli organizzatori e di tutte le persone che, di anno in anno, sanno offrire una grande opportunità 
di conoscenza ed approfondimento di diverse tematiche, favorendo ai partecipanti l’occasione di socializzare.
Particolarmente appropriato che fra i temi proposti per il nuovo anno accademico vi sia “Bergamo Brescia Ca-
pitale delle Cultura” in quanto anche Nembro ha avuto un ruolo attivo in questa manifestazione, legato al passaggio 
sul nostro territorio della “Via delle Sorelle”, che unisce le due città e che ha portato all’installazione dell’opera d’arte 
“Al tuo passo” di Claudia Losi lungo la mulattiera che porta da Nembro a Lonno.

UNIVERSITÀ ANTEAS NEMBRO 2023

Anche per il 2023 è stato approvato il bando per l’aiuto 
alle fasce sociali più deboli attraverso la forma del Ba-
ratto Amministrativo che è arrivato all’ottavo anno di 
attuazione. Consiste in una forma di collaborazione 
tra l’Amministrazione e i cittadini che stanno viven-
do un periodo di difficoltà economiche.
Le persone che in base ai requisiti richiesti, potranno 
accedere al baratto amministrativo, avranno la possi-
bilità di svolgere varie attività al servizio della comunità 
attraverso lavori di utilità sociale. I contribuenti che 
sono in difficoltà per il pagamento di alcuni tributi 
comunali, come IMU, TASI per gli immobili e TARI 
per i rifiuti, possono corrispondere lo stesso valore 
attraverso il loro lavoro anziché in denaro, con in-
terventi sul territorio e sul patrimonio pubblico.
Il bando prevede che i cittadini, in forma singola o as-
sociata, propongano un progetto che possa riguardare, 
ad esempio, la pulizia di alcune aree comunali, picco-
li lavori di manutenzione, l’abbellimento di aree verdi, 
piazze o strade, oppure anche la loro valorizzazione 
attraverso iniziative culturali di vario genere, interventi 
di decoro urbano, riqualificazione degli spazi pubblici 
(piazze, sentieri, aiuole ecc.). Si tratta di un contribu-
to aggiuntivo dei cittadini sotto la forma di lavoro 
manuale che è finalizzato ad integrare o migliora-

IL BARATTO AMMINISTRATIVO - 8° BANDO
re le manutenzioni che già sono garantite dal Comune. In 
questo modo si potrà aumentare la vivibilità e la qualità degli 
spazi pubblici per garantirne una maggiore fruibilità collettiva. 
La forma del Baratto Amministrativo rientra in un concetto di 
Cittadinanza Attiva promosso dall’amministrazione in un’otti-
ca di recupero del valore sociale attraverso la partecipazione 
dei cittadini alla riqualificazione del territorio. 
L’accesso al Baratto Amministrativo avviene attraverso la 
compilazione di una domanda da presentare agli Uffici 
comunali entro il 30/09/2023 dove dovrà essere indicato il 
progetto che si vuole realizzare nell’ambito delle tipologie pre-
viste dal bando.  Sono ammessi i singoli contribuenti e/o le as-
sociazioni, mentre sono escluse le imprese nelle varie forme 
(ditte, società cooperative ecc.). Gli Uffici Comunali compe-
tenti per materia prenderanno in considerazione le domande 
idonee all’accesso, dopo un’attenta valutazione. Lo scorso 
anno sono state presentate otto domande, dato in linea 
con la media degli anni precedenti. Per ogni ulteriore infor-
mazione, è possibile rivolgersi all’ufficio tributi, durante l’orario 
di apertura al pubblico.
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PALASPORT, A CHE PUNTO SIAMO?

Come noto a tutti i cittadini, da circa due anni è in fase di realizzazione il nuovo e ambizioso progetto del Palazzetto dello 
sport. Nembro, da sempre votata allo sport e con diverse associazioni molto impegnate, necessitava di un’opera importan-
te che desse ancora maggior lustro alla nostra città. Valutate le alternative possibili la scelta è ricaduta sull’attuale progetto 
considerata l’esigenza di fornire alla scuola secondaria di primo grado Enea Talpino, oltre che alle associazioni sportive, 
una palestra moderna e funzionale in una zona strategica del nostro paese. Il progetto del Palasport è pensato per poter 
contenere due attività in contemporanea, al fine di rendere ancora maggiore l’offerta di spazi sportivi qualificati nel nostro 
territorio e senza veder consumato ulteriore suolo. L’appalto per la realizzazione dell’opera è stato aggiudicato nel novem-
bre del 2021 da un Raggruppamento Temporaneo di Imprese del territorio che con cura e professionalità stanno eseguen-
do i lavori. La spesa inizialmente prevista di 3.350.000 euro è stata finanziata con un mutuo ventennale del credito sportivo 
a tasso 0 dell’importo di 3.100.000€, con 150.000€ vinti da un contributo regionale e 100.000€ dal bilancio comunale.

Nonostante la particolare congiuntura economica, che ha portato ad un forte incremento dei prezzi delle materie prime, 
l’amministrazione comunale sin dal suo insediamento ha messo in atto strategie per cercare di contenere il più possibile 
l’aumento dei costi.
Per questo motivo in consiglio comunale sono state discusse due perizie di variante:

• La prima discussa nell’autunno 2022 che ha rivisto l’originale progetto, che non solo ha contenuto le spese ma ha gene-
rato un modesto risparmio

• La seconda approvata a luglio 2023 per prevedere uno stanziamento ulteriore per 1.350.000 euro

Queste maggiori somme stanziate si riferiscono a 902.000€ per incremento dei prezzi stabilito dalla legge e la restante 
cifra di 448.000€ relativa a ulteriori opere resesi necessarie durante i lavori prevalentemente riferibili a questioni di sicu-
rezza (sismica e ambientale). L’amministrazione, impegnata nel contenimento del peso dell’opera sulle casse comunali, 
si è aggiudicata un finanziamento a fondo perduto di 500.000€ da Regione Lombardia relativo alla Rigenerazione Urbana 
che andrà pertanto a finanziare il 37% dell’incremento dei costi discusso a luglio relativo alla seconda perizia di variante. 
Come evincibile a tutti i cittadini ora i lavori stanno procedendo celermente, la struttura portante è completata, la copertura 
in legno è stata posata, le tribune, le aree spogliatoi e muscolazione hanno presa forma. Riteniamo che a opera finita il 
nostro nuovo Palasport oltre che a requisiti tecnici di avanguardia avrà anche caratteristiche estetiche molto particolari e 
apprezzate dai fruitori. Siamo consapevoli del fatto che i lavori si sono protratti oltre il previsto ma anche confidenti che  il 
nuovo anno scolastico ci vedrà partire con una nuova opera, strategica e all’avanguardia.  
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Nel Comune di Nembro ha iniziato la sua attività il Caffè Alzheimer, dedicato in particolare ai frequentanti il Centro Diurno 
Integrato di Nembro, ma anche aperto ai residenti del Comune. E’ un servizio specifico per persone con patologie de-
mentigene. Questo servizio è attivo una mezza giornata alla settimana ed è completamente gratuito. Il Caffè Alzheimer di 
Nembro è ospitato presso il Centro Diurno Integrato della Fondazione RSA di Nembro.
Tramite il progetto “Comunità amica della demenza” avrà invece avvio uno sportello di ascolto e di orientamento per i 
familiari di persone con Alzheimer. Gli obiettivi di tale sportello sono il prosieguo e potenziamento della partecipazione al 
servizio del Caffè, con la presenza dell’educatore dedicato, e l’ascolto e l’orientamento nella rete dei servizi per anziani e 
familiari. L’ipotesi è di avviare l’apertura del Centri di ascolto una volta alla settimana per iniziali due ore l’uno, a 
cura di un educatore. I risultati attesi sono:

- Promuovere la partecipazione agli incontri del Caffè Alzheimer
- Incontri bimensili di condivisione con educatori, volontari, coordinatore coinvolti nei progetti per ogni Caffè
- Accessi di almeno una persona ad ogni apertura dello Sportello di ascolto

Strumenti di monitoraggio saranno relazioni quadrimestrali del Coordinatore del Caffè sull’andamento dei servizi, da 
presentare all’amministrazione per valutare l’accesso al servizio nonché indicazioni sui bisogno emergenti dai familiari. 
Per questo importante servizio attendiamo ancora alcune conferme; ma vi assicuriamo aggiornamenti per  la data certa  
dell’avvio dello sportello.

APERTURA SPORTELLI ASCOLTO FAMIGLIE 
PROGETTO “COMUNITA’ AMICA DELLA DEMENZA”

Anche quest’anno, l’asilo nido Il Girotondo, è stato 
protagonista di numerosi progetti estivi che sono 
andati ad arricchire le esperienze educative dei 
bambini. I progetti principali sono stati tre, uno per 
ogni mese da giugno ad agosto ed hanno coinvol-
to per intero, tutte le fasce d’età accolte dai servizi 
per la prima infanzia. Nel mese di Giugno si è svol-
to il “Progetto Animali”, che ha permesso ai bambi-
ni di entrare in relazione con alcuni animaletti che 
hanno trascorso alcune  mattinate al nido. Gli ani-
mali che sono stati coinvolti nel progetto sono stati 
conigli, galline, caprette, oche, tartarughe d’acqua 
e di terra, permettendo ai bambini, attraverso il ta-
tto e l’osservazione, di entrare in contatto con loro. 
Sono stati scelti animali adatti alle fasce d’età dei 
bambini, con un’indole adatta a progetti di pet the-
rapy. La buona riuscita di questo progetto si deve 
soprattutto alla comunità nembrese e alle famiglie 
del nido che hanno messo a disposizione il loro 
tempo e i loro animali, permettendo così ai bambini 
di vivere nuove esperienze. Il mese di Luglio è sta-
to protagonista di due progetti: il Progetto Lonno 
per i bambini di età compresa tra i due e i tre anni, 
e il Progetto “R-estate al nido” per i bambini fino a 
due anni. Il progetto Lonno coinvolge l’asilo nido 
da numerosi anni, rendendolo un momento molto 
atteso da bambini, famiglie e educatrici. A Lonno 
si vivono numerose esperienze in natura, con pas-
seggiate esplorative, momenti di gioco e di inter-
sezione. La comunità di Lonno si mette sempre a 
disposizione per permettere ai bambini del nido di 
vivere esperienze fuori dall’ordinario. I bambini più 
piccoli invece, vivono al nido esperienze calibrate 

L’ESTATE…APERTA AL NIDO!

e specifiche, favorendo l’esplorazione attraverso i sensi. L’estate 
al nido si conclude con il Progetto “Agosto Stra-Ordinario”, che 
ha visto, per questo anno educativo, numerosi iscritti. All’interno 
di questo progetto, i bambini possono vivere per tre settimane, 
momenti di condivisione e di gioco in intersezione. Non mancano 
le passeggiate, giochi rinfrescanti e soprattutto molti pic-nic i nel  
giardino attrezzato del nostro nido! Con settembre prende avvio il 
nuovo anno educativo, ricco di condivisione e di novità, pronti ad 
accogliere tutte le nuove famiglie iscritte!
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Il 10 settembre a Nembro si è svolta la seconda edizione della Giornata dello sport Inclusivo, il comune, in colla-
borazione con le società sportive nembresi e non che hanno voluto aderire, ha promosso questa giornata di sport 
per TUTTI. L’obiettivo della manifestazione è di stimolare e supportare le Associazioni sportive del territorio e gli 
Enti del Terzo settore di ambito sportivo che svolgono attività di carattere sociale, nel proporre lo sport come stru-
mento educativo e di prevenzione del disagio sociale e psicofisico, di sviluppo e di inclusione sociale, di recupero e 
di socializzazione, di integrazione dei giovani a rischio di emarginazione, garantendo in ultima analisi l’accesso alla 
pratica sportiva. 
Le società sportive, tramite i loro volontari hanno proposto attività basate su buone prassi motorio-sportive, non 
incentrate sulla prestazione e il risultato tecnico, ma sulla crescita delle autonomie individuali e di gruppo, sulla 
sviluppo della socialità e delle capacita relazionali al fine di raggiungere livelli sempre più elevati di coesione sociale. 

Lo sport indiscutibilmente riveste un ruolo di rilevanza cruciale nel promuovere il benessere e la qualità della vita di 
ogni cittadino, è un eccezionale strumento di inclusione e condivisione,  esso è in grado di unire le persone abbatten-
do le barriere sociali. Lo Sport deve essere per tutti, è un modo per uscire dall’isolamento e consente di socializzare, 
tramite un’attività ludica, dinamica e sana. Uno dei principi più importanti della Convenzione ONU circa i DIRITTI 
delle Persone con disabilità fa riferimento al diritto di potersi muovere, viaggiare, visitare, giocare, godere della cul-
tura e fare SPORT.

Un’amministrazione comunale attenta non solo deve occuparsi del tema fondamentale delle barriere architettoniche 
ma soprattutto deve considerare l’inclusione sociale e  la partecipazione alla vita della comunità sotto tutti gli aspetti; 
a livello istituzionale bisogna lavorare ancora molto sulla tutela dei diritti delle persone con disabilità, lavorando tutti 
nella stessa direzione per cercare di cambiare l’ordine delle priorità.
La  giornata dello Sport inclusivo e l’attenzione rivolta ai giovani grazie a proposte innumerevoli di attività sportive 
e culturali va certamente in questa direzione.
Nel corso degli anni allenamenti e competizioni hanno permesso a tantissimi ragazzi con disabilità di esprimere le 
proprie potenzialità e migliorare le relazioni, l’autonomia e sovente anche di raggiungere traguardi importanti.
La comunità nembrese ha la fortuna di annoverare tanti  esempi di campioni, “con e senza disabilità”, e di avere 
società sportive altamente inclusive. Chi ha avuto la fortuna di partecipare alla giornata ha colto da subito il senso 
dell’iniziativa, ossia la totale inclusione tra ragazzi di ogni  età e abilità che si divertivano insieme facendo sport 
nell’ottimo contesto del nostro centro Saletti.
A nostro parere la giornata dello Sport Inclusivo è stata un’ottima occasione per sperimentare attività motorie e spor-
tive con lo scopo di costruire anche rete e relazioni significative tra territorio e associazioni.
Il buon esito della giornata in termini di partecipazione di ragazzi e famiglie, i sorrisi degli atleti, la proficua e produt-
tiva collaborazione da parte di tutti i soggetti interessati sono benzina per il nostro entusiasmo  e ci danno  la consa-
pevolezza che questa giornata diventerà una positiva consuetudine per i prossimi anni, abbiamo già in serbo novità 
e migliorie nell’organizzazione…..arrivederci al 2024.

Un sentito ringraziamento e plauso va a Ritmicamente, Sole e Luna, David, Atletica Saletti, Nembrese 1913, Seriana 
Basket, Orovolley Gavarno, Lon Bikers,  Satiro Danzante, Baskin, Judo Shoganai, Oplà, Valcavallina Superbike.

GIORNATA DELLO SPORT INCLUSIVO
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Dopo ben quattro anni, di stop forzato causa della pandemia e 
delle regole restrittive sugli assembramenti, a Nembro è tornata 
finalmente la Notte Bianca, per la gioia, dei residenti ma soprat-
tutto di Delesco Nembro. L’evento è stato organizzato in collabo-
razione con il Comune di Nembro.

I commercianti nembresi hanno puntato tutto sulla musica e per 
farlo si sono rivolti a Mattia Marcassoli e Dennis Recanati, i gio-
vani che hanno avviato la loro attività, Cantina Studio, neanche
un anno fa.

I due giovani hanno reclutato, tra gli altri, alcuni artisti emergenti 
seguiti dal loro studio. È stata I’occasione, per i cantanti rap locali 
che i due giovani stanno seguendo, di promuoverli con le loro 
canzoni.

Oltre agli artisti emergenti, non è  mancata la presenza di dj set 
di Oro-nero, realtà nembrese più che consolidata.

A partire dalle 18 fino a mezzanotte, tutto il centro storico, dall’ini-
zio di via Ronchetti lungo via Monsignor Bilabini via Garibaldi fino 
alla Plebana, e da via Roma fino alla gelateria Artigianale si è 
riempita di gente e banchetti.
Non soltanto i negozi del centro, ma anche attività più decentrate 
hanno avuto la possibilità di esporre i propri prodotti e di ottenere 
visibilità. Naturalmente, c’è  stato lo spazio anche per le asso-
ciazioni đel territorio. Per i più piccoli,  spazio ai gonfiabili e altre 
attrattive per i più  grandi, l’esposizione di biciclette, moto e auto 
d’epoca e l’esibizione degli scalatori sul campanile della Plebana

Insomma, la manifestazione  è  stata un successo. Finalmente, 
dopo l’ultima edizione nel 2019, si è tornati a proporre qualcosa 
ai nembresi di rilevanza e importanza.

NOTTE BIANCA



7NEMBRO INFORMAZIONE

NEMBRO – MARCINELLE
DA MINIERA A MINIERA

A Nembro c’è un Museo speciale, Il Museo della Miniera e dell’Emigrazione, che nasce dal forte desiderio di Lino Rota 
e la moglie Mariuccia Abondio di fare memoria della storia di emigrazione che hanno vissuto molte famiglie italiane dopo 
la Seconda Guerra Mondiale.
È proprio da questo Museo che è nata l’idea del nostro concittadino Ugo Ghilardi di partire in bicicletta e arrivare fino alla 
miniera di Marcinelle, luogo in cui nel 1956 si sviluppò un incendio che provocò una vera e propria strage che costò la vita 
per ustioni e gas tossici a 262 minatori di cui ben 136 erano immigrati italiani.

Ugo Ghilardi, partito da Nembro il 12 giugno, ha raggiunto Bruxelles in meno di due settimane ed ha trovato ad accoglierlo, 
davanti al Parlamento Europeo, una delegazione di nembresi, tra cui la vicesindaco Sara Bergamelli, l’assessore Matteo 
Morbi, il Direttore dell’Ufficio dei Migranti don Sergio Gamberoni e l’operatore sociale Giancarlo Domenghini.
Il viaggio di Ugo Ghilardi si è concluso con l’importante visita alla miniera di Bois du Cazier dove gli amici dell’associa-
zione Amicale des Mineurs des Charbonnages de Wallonie hanno guidato il gruppo di bergamaschi all’interno del museo 
nel ricordo di chi ha vissuto la tragedia di Marcinelle.

Un viaggio quello di Ugo Ghilardi che ha creato ancor più legami tra due comuni lontani, ma uniti dal forte deside-
rio di ripercorrere la storia dell’emigrazione e di mantenere vivo il ricordo della tragedia di Marcinelle.

Quest’anno con il CCRR (Consiglio Comunale dei Ragazzi e delle Ragazze) abbiamo 
preso parte a molti progetti, ma il mio preferito è stato quello in RSA.

Con gli ospiti ci siamo visti in più incontri e abbiamo svolto diverse attività.
Nel primo incontro abbiamo giocato a tombola e alla fine abbiamo fatto una buonis-
sima merenda tutti insieme: quando gli ospiti vincevano qualcosa o vedevano i loro 
parenti arrivare l’espressione sul loro viso cambiava totalmente, infatti il loro sorriso era 
molto coinvolgente. Nei due incontri successivi abbiamo parlato della Seconda Guerra 
Mondiale e di come loro l’hanno vissuta: i racconti che hanno fatto mi hanno sorpreso 
molto perché al tempo era tutto diverso, la scuola era molto più rigida, giocavano molto 
all’aperto e soprattutto non avevano la tecnologia. 

Un sabato mattina, al posto di parlare o di fare dei giochi abbiamo preparato il pranzo 
e mangiato con loro. Infine nell’ultimo incontro abbiamo fatto un altro tuffo nel passato, 
ma questa volta dal punto di vista musicale. Infatti abbiamo cantato tutti insieme canzoni 
che ai loro tempi erano famosissime come: Bella Ciao, La canzone del sole e Il ragazzo 
della via Gluck. 

Con questo progetto ho capito due cose, che per fare felice una persona basta solo un 
sorriso e un po’ di gentilezza e che non bisogna lamentarsi sempre perché adesso siamo 
fortunati, ma al tempo non avevano tutte le risorse che abbiamo noi adesso. 

Carlotta

UN PROGETTO IMPORTANTE
CON GLI OSPITI DELLA RSA
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Giovedì 27 luglio 2023 è stato appro-
vato in Consiglio Comunale il Piano 
per il diritto studio per l’anno scolas-
tico 2023-24 che è frutto di un lavoro 
inter istituzionale nato nel corso del 
precedente anno scolastico.
L’Amministrazione Comunale in stret-
ta sinergia con la scuola, i genitori e le 
associazioni, ha messo a disposizio-
ne risorse economiche e progettualità 
affinché il Piano dell’Offerta Formati-
va della scuole del territorio possa ga-
rantire agli alunni molteplici proposte 
didattiche e servizi utili a supporto 
della frequenza scolastica.
Nella sezione relativa ai progetti è 
chiara la volontà del Comune di sos-
tenere il più possibile i progetti relativi 
alle quattro aree individuate nel PTOF 
(Inclusione, Agenda 2030, Nuove tec-
nologie, Orientamento): più dell’80% 
delle attività proposte sono attivate 
grazie alla collaborazione con l’ente 
comunale.
È possibile visionare il PIANO PER IL 
DIRITTO ALLO STUDIO sul sito del 
comune di Nembro nell’area dedicata 
alla SCUOLA sotto la sezione “Piano 
di diritto allo studio”.

PIANO PER IL DIRITTO ALLO STUDIO 2023 - 2024 
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OPERE PUBBLICHE

Come da cronoprogramma, nel mese di 
agosto, sono stati ultimati i lavori della 
nuova rotatoria all’incrocio di via T. Tasso 
con via Locatelli e via Europa.
L’opera, interamente finanziata con le 
casse comunali per un importo com-
plessivo di € 250.000,00, ha permesso 
di eliminare l’impianto semaforico, con 
notevoli vantaggi per il traffico non 
solo del territorio nembrese, ma anche 
per la bassa e media Valle Seriana.
La gara d’appalto è stata vinta dall’impre-
sa Bergamelli di Nembro ed il progetto 
realizzato e diretto da un team di profes-
sionisti costituito dall’Ing. Ivan Carrara, 
Geom. Mauro Ghilardi e Geom. Massimi-
liano Barcella.

L’estate appena trascorsa ha visto impeg-
nati ben 60 volontari nella tinteggiatura della 
scuola secondaria di primo grado. Genito-
ri degli studenti delle scuole medie e delle 
elementari, coadiuvati da alcuni genitori più 
esperti, hanno tinteggiato aule, corridoi e al-
cune aree esterne della scuola. Lo hanno fa-
tto in collaborazione con la dirigenza scolas-
tica e con l’amministrazione comunale che 
ha fornito i materiali e la pittura. La fattiva 
collaborazione di tutti, ha fatto nascere 
delle aree tematiche all’interno dell’isti-
tuto, seguendo una determinata logica 
formativa, che verrà sviluppata nel pros-
simo futuro. Una così folta partecipazione 
in forma volontaria, non può che rendere or-
gogliosa l’amministrazione, i nostri ragazzi e 
tutti i cittadini nembresi.

Grazie ad un finanziamento  vinto dall’uf-
ficio tecnico comunale ed erogato dal 
Ministero della transizione ecologica 
C.S.E. 2022, nel mese di maggio, si è 
potuto procedere alla sostituzione dei 
serramenti della sala consiliare al secon-
do piano dell’edificio comunale e di tutto 
l’ufficio tecnico al piano primo.
L’intervento, completamente fi-
nanziato per un importo totale di € 
125.752,72, ha permesso di aumentare  
notevolmente l’efficientamento ener-
getico dell’edificio, con notevoli ris-
parmi per le casse comunali.

Nel mese di luglio è stato installato un nuovo 
gioco nel parco Baden – Powell di Villa Pe-
llicioli a Lonno. L’opera, interamente finan-
ziata con le casse comunali per un importo 
pari ad € 23.589,92, è stata fornita ed ins-
tallata dalla ditta Sportissimo Srl di Albino.
Si tratta di un gioco in legno di notevoli di-
mensioni, adatto ai bambini di ogni età, per-
fettamente integrato nell’ambiente circostante 
in continuità, per stile e materiali impiegati, ai 
giochi già presenti nel parco.

ULTIMATI I LAVORI DELLA 
NUOVA ROTATORIA 
DI VIA T. TASSO

TINTEGGIATURA SCUOLE MEDIE

SOSTITUZIONE 
SERRAMENTI IN MUNICIPIO

INSTALLAZIONE DI UN NUOVO GIOCO A LONNO

Sono già state progettate ed affidate 
alcune opere pubbliche i cui lavori
inizieranno entro la fine dell’anno:

- Rifacimento bagni al  piano terra 
del municipio

- Installazione nuova casetta 
dell’acqua in via Stazione

- Rifacimento bagni al primo piano 
della scuola primaria di via Moscheni

- Terzo lotto illuminazione pubblica 
con tecnologia a Led

- Rifacimento di tutti i bagni della 
scuola secondaria di primo grado

- Allargamento della strada di via
Vittoria in località San Pietro

- Demolizione fabbricati della 
cava Cugini in via Vittoria

OPERE PUBBLICHE CHE 
INIZIERANNO A BREVE:
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OPERE PUBBLICHE - ECOLOGIA

Finalmente sono iniziati i lavori dell’Ecomuseo sul territorio di Nembro. 
Dopo una lunga e faticosa gestazione, anche a Nembro, sono iniziati i 
lavori sui sentieri, per garantire l’anello di collegamento tra Nembro, Al-
bino, Pradalunga, Villa di Serio e Alzano Lombardo, il cui scopo e di far 
riscoprire e conoscere le antiche miniere di estrazione delle famose pietre 
coti. Un’opera in progettazione da molto tempo, completamente finanziata 
dalla Comunità Montana Valle Seriana, di cui il Comune di Nembro è l’ente 
capofila.

Grazie ad una minuziosa relazione, redat-
ta dall’ufficio tecnico in collaborazione con 
la Protezione Civile di Nembro, sullo stato 
dell’arte dei RIM (reticolo idrici minori) sul ter-
ritorio nembrese, la Comunità Montana della 
Valle Seriana ha concesso un finanziamento a 
fondo perduto pari ad € 20.000,00, da investire 
prossimamente su tre reticoli minori:
- RIM di via Dei Fontanelli.
- RIM di via Enrico Fermi a Gavarno.
- RIM della “Canaletta” in via Enea Talpino.

Anche nel periodo estivo, numerosi sono 
stati gli interventi sul territorio, da parte 
della Protezione Civile di Nembro, tra cui 
i più rilevanti sono stati:

- Quattro interventi nel torrente Carso, 
zona Area della Memoria

- Taglio alberi caduti sulla strada che da 
Alzano Lombardo sale a Lonno

- Pulizia del torrente in via Dei Fontanelli

- Taglio alberi caduti sulla strada che da 
Nembro sale a Lonno.

E’ stato consegnato, in questi giorni, 
alla Protezione Civile di Nembro, il 
carrello attrezzato con autopompa e 
torre fari per gli interventi di emer-
genza in caso di calamità naturali e 
allagamenti in generale. L’acquis-
to è stato possibile grazie ad un 
bando regionale vinto lo scorso 
anno.

INIZIATI I LAVORI DELL’ECOMUSEO

FINANZIAMENTI DA PARTE DELLA COMUNITA’ 
MONTANA DELLA VALLE SERIANA

INTERVENTI 
DELLA PROTEZIONE CIVILE 

ACQUISTATO CARRELLO CON AUTOPOMPA

Sono in fase di progettazione alcune 
opere idrauliche molto importanti per 
il territorio di Nembro:

- Regimazione acque Altopiano 
di Piazzo

- Prolungamento Rio Faustino 2

- Sistemazione frana in località 
San. Vito

- Pulizia letto e argini del torrente Lujo

- Pulizia letto e argini del torrente 
Carso

- Sistemazione argini del torrente 
Gavarnia.

ALCUNE OPERE 
IDRAULICHE IN FASE 
DI PROGETTAZIONE

Recentemente, sono stati installati due nuovi sensori per il controllo della qualità 
dell’aria sul territorio nembrese. Il primo in via San. Faustino in prossimità del ci-
vico 10, all’ingresso della scuola primaria ed il secondo in via Gavarno all’incro-
cio con via Cattaneo. I due sensori vanno così ad integrare la rete già presente 
sul territorio, portando a cinque i sensori di rilevazione.
I dati di rilevamento della qualità dell’aria, sono pubblici e consultabili 
sulla app Ido-Wiseair, visibile a tutti gli iscritti.

WISEAIR
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R…ESTATE OCCUPATI!

Quest’anno le attività si sono svolte ben in cinque settimane che hanno 
coinvolto  66  ragazzi; gli stessi si sono poi suddivisi nei 3 periodi in rapporto 
ai loro interessi.

1° periodo 12 giugno – 23 giugno 2023 

2° periodo 24 luglio – 28 luglio 2023

3° periodo 21 agosto 2023 – 1 settembre 2023

Nelle cinque  settimane si sono ingaggiate Associazioni, Enti e Realtà ope-
ranti nel territorio comunale con tredici volontari che hanno seguito con vero 
spirito di condivisione i ragazzi  nelle attività proposte. Le attività sono sta-
te sia di carattere manuale come la tinteggiatura di arredi urbani, nel nido 
comunale ecc...nell’attività del gioca Estate Nembrese le persone coinvolte 
hanno supportato il lavoro degli educatori nella gestione delle attività ludico 
sportive con i ragazzi diversamente abili. Non è mancato il laboratorio della 
riparazione di biciclette in dotazione come mezzo di trasporto per gli ospiti del 
Patronato San Vincenzo di Bergamo.

Numero Pre-iscrizioni: 57
Numeri Iscrizioni: 66
N. partecipanti 1° periodo (12-23 giugno): 39
N. partecipanti Gioca Estate con Nembrese (24-28 luglio): 11
N. partecipanti 2° periodo (21 agosto-1 settembre): 23
N. volontari: 13

Anche quest’estate in Piazza della Libertà si è svolta la rassegna culturale Migliori di così - Festival delle Rinascite. 
Il tema che ha fatto da sfondo è stato quello dei contrasti, esemplificato dal logo composto da una rosa stilizzata su 
sfondo giallo: gli angoli del triangolo e la rotondità del semicerchio, la complementarietà del verde con il rosso spiccano 
nell’animazione facendo intuire una nuova immagine, facendo avvertire nuove possibili connessioni. Dai contrasti si può 
sprigionare un potenziale comunicativo non indifferente, mettendo in evidenza ciò che di diverso c’è, far chiarezza sulle 
cose e magari trovare una strada nuova da percorrere. I giovani che hanno organizzato il festival hanno inoltre scelto di 
diventare associazione: sceglierlo è condividere la fame di idee nuove e di prospettiva verso il futuro, oltre che facilitare 
e velocizzare il lavoro organizzativo del festival in sé. I nostri ospiti hanno saputo dare della prospettive e districarsi nel 
contrasto a loro affidato: con Boeri, economista, e Pagnoncelli, analista di dati e sondaggista, si è affrontato il tema 
della discrepanza di condizioni economiche nella società, prendendo come riferimento due categorie spesso messe in 
antagonismo come i giovani e gli anziani; con Murubutu, professore e rapper, ci si è accostati il mostro sacro della let-
teratura al rap, nato in strada e spesso legato nell’immaginario comune alle gang giovanili; con Mantegazza, professore 
di etica e pedagogia, si è illustrato il forte divario tra la richiesta di performance della società e della scuola ai giovani 
rispetto alle loro aspettative, speranze e progetti; con Elvira Mujčić, scrittrice e giornalista, si è indagata la reale vita di 
una persona che decide di spostarsi da un posto ad un altro per motivi diversi, costretta ad altalenarsi tra la ricerca della 
sua personale identità e l’etichetta di immigrato che il mondo esterno appone alla sua esistenza; infine con Gherardo 
Colombo, ex magistrato e formatore sui temi della giustizia e della legalità si è riflettuto sulla Costituzione, arrivando ai 
cuori pulsanti degli articoli che la compongono e rendendosi conto che la distanza tra la realtà e il testo è molta, ma che 
di quest’ultimo non bisogna mai dimenticarsene. Infine non si può non ricordare con gratitudine che questa edizione del 
festival è stata possibile grazie al sostegno del territorio e delle tante persone, associazioni e realtà che hanno permesso 
alla neonata associazione di montare il palco e di permettere di condividere CULTURA, perché, quest’ultima, come 
ha detto il prof. Mantegazza, “è quella cosa che se la condividi aumenta a dismisura”.
           
               La redazione del festival di Migliori

MIGLIORI 2023: LA CULTURA AUMENTA SE CONDIVISA
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EVENTI ESTIVI

MUSICA
Il legame tra Nembro e la Musica è ormai noto a tutti, per questo vi sono state diverse occasioni per ascoltare dell’ottima musica 
dal vivo.
● EUTIERRA con La Compagnia de “IL CORO DEL SORRISO” - Voci per il Pianeta. Spettacolo tra musica, canto e parole.
● Daniele Maffeis ancora tanta musica dentro con l’Associazione Musicale Daniele Maffeis. Concerto e proiezione del docu-
mentario sulla figura del Maestro (Regia di Juri Ferri).
● “100 years of wonder” con la Banda Musicale di Nembro. Un viaggio musicale nel mondo incantato di Disney, in occasione 
del centenario della magia che ci ha accompagnato per un secolo!
● “Paganini Chorous Clarinet” del Conservatorio “Paganini” di Genova all’interno della rassegna ESTATE IN organizzata 
dall’Associazione Musicale SUONINTORNO e dalla Banda di Gazzaniga.
● Concerto di Campanine a cura della Federazione Campanari Bergamaschi in occasione della Solennità Patronale della Ma-
donna dello Zuccarello nell’anno di Bergamo Brescia Capitali Italiane della Cultura 2023.
● TRITTICO con Ensemble Nuovi Orizzonti, giovani professionisti under 25 provenienti da diverse parti d’Italia e non.

CINEMA
● Proiezione in Piazza del film “Il Diritto di contare” di Theodore Melfi 
all’interno della rassegna “IL GENIO DELLE DONNE”
● Proiezione del film-documentario “NON FAR RUMORE” di Alessandra 
Rossi e Mario Maellaro all’interno della FESTA DELL’EMIGRANTE

TEATRO
● La Commissione Biblioteca e Cultura ha organizzato un evento unico 
nel cortile della Biblioteca: una sfilata teatrale di abiti creati con materiali 
di recupero a cura di Massimo Alborghetti dal titolo “CLICK: IL LATO 
OSCURO DELLA CREATIVITÀ”.
● La Compagnia Teatrale SIPARIANDO di Cristina Sporeni ha presentato 
“PRANZIAMO ASSIEME” - brillante farsa di Peppino De Filippo.
● Nembro ha ospitato la rappresentazione teatrale IL VINO E SUO 
FIGLIO di e con Enrico Bonavera, all’interno della XXI edizione 
della rassegna DeSidera Bergamo Festival.

STORIA
● Domenica 16 luglio 2023 l’Associazione La Via Mercatorum 
ha proposto la 5^ Edizione della Staffetta sulla Via Mercatorum 
con l’obiettivo di valorizzare il territorio attraversato dalla via 
storica percorrendola insieme nella sua interezza: amminis-
tratori locali, rappresentanti delle associazioni del territorio e 
cittadini comuni si sono scambiati il testimone, una borraccia 
riempita con l’acqua del fiume Serio da versare nel Brembo.
● Attività didattica calchi in gesso dei fossili e simulazione sca-
vo in miniera a cura di Gianni Comotti all’interno della FESTA 
DELL’EMIGRANTE
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La nembrese Giulia Previtali,19 anni, ha partecipato alla 
fine di agosto in Corea del sud a Seoul alla coppa del mondo 
giovanile di arrampicata con la maglia della nazionale.
A soli 9 anni Giulia inizia il suo percorso sulla parete di ar-
rampicata dell’oratorio, ma da allora ha fatto passi da gigan-
te. Tutto ciò grazie ad una passione enorme e a duri allena-
menti, oggi la nostra concittadina si allena tra le 4 e le 5 ore 
giornaliere per 6 giorni alla settimana.
La sua specialità è il Boulder, l’obiettivo è effettuare i vari 
percorsi nel minor tempo possibile e col minor numero di 
tentativi, a differenza dell’arrampicata sportiva non vi è alcu-
na corda di sicurezza, l’altezza massima raggiunta è di 4,5 
metri e la sicurezza è garantita da materassi posti a terra.
Attualmente la sua squadra è la ClimBerg e si allena a Cur-
no dove svolge anche il ruolo di insegnante per piccoli atleti, 
dopo aver conseguito la maturità scientifica presso il Liceo 
Amaldi ha scelto di prendersi un anno per dedicarsi comple-
tamente al suo sport nella speranza di poter partecipare alle 
Olimpiadi di Parigi, raggiungere podi mondiali etrasformare 
la sua grande passionenel suo lavoro.

Auguriamo a Giulia di conseguire i migliori successi nella 
speranza che possa allenarsi e diventare una super testimo-
nial della palestra di arrampicata di Gavarno, attualmente in 
fase di studio e che sarà realizzata entro l’estate 2024.
Complimenti a Giulia, grande atleta ed esempio per i suoi 
coetanei.

La nostra concittadina Rosa Morotti co-
nosciuta e affermata alpinista ha aperto 
una nuova impegnativa via sul versante 
Nord del Nevado Lllampu vetta Boliviana 
di 6370 metri dedicando l’impresa ai Nem-
bresi morti a causa del covid, tra cui i suoi 
genitori, e il marito Sergio Dalla Longa.  
La spedizione di Rosa nasce nel ricordo 
dello zio, l’indimenticato alpinista nembre-
se Carlo Nembrini (cui verrà dedicata una 
serata all’auditorium Modernissimo il 23 
novembre), che proprio in Bolivia sul mon-
te Illimani morì nel 1973.

Rosa Morotti sarà protagonista il 17 no-
vembre al Modernissimo per una serata 
organizzata nell’ambito della rassegna “le 
montagne in Rosa incontrano Nembro” 
che partirà il 7 ottobre, pertanto chi ancora 
non conosce le sue imprese realizzate in 
ogni parte del pianeta e vorrà condividere 
le emozioni della scalata della “montagna 
dei nembresi ”avrà modo di sentirle narra-
te direttamente da lei.

NEMBRO SI TINGE DI AZZURRO

ROSA DEDICA UNA NUOVA VIA SULLE ANDE AI NEMBRESI 
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Serata di grande atletica e parata di campioni al centro 
sportivo Saletti dove sabato 1 luglio si è svolta la 26° edi-
zione del prestigioso meeting Internazionale Città di Nem-
bro che, grazie ha un’ambiziosa intuizione, ha visto la 
luce nel ormai lontano 1997. La manifestazione, organiz-
zata magistralmente dall’Atletica Saletti sotto la direzione 
di Alberto Bergamelli, riveste un ruolo di primo piano nel 
panorama nazionale, attestandosi al 6° posto nel ranking 
italiano dei meeting di atletica leggera e al 94° posto a 
livello mondiale nonostante importanti ed inaspettate de-
fezioni dell’ultimo minuto.
Sulla nostra pista intitolata all’indimenticabile campione 
dei 110 ostacoli e nostro concittadino Gianluigi Bertoc-
chi, si sono resi protagonisti 194 atleti di cui un centinaio 

stranieri provenienti da 30 diverse nazioni, che si sono 
cimentati in 15 gare tra corse, ostacoli, lanci e salti. Da 
segnalare la presenza in gara della bergamasca Alessia 
Pavese, seconda a Nembro e 4° ai mondiali di atletica che 
si sono svolti in agosto a  Budapest nella staffetta 4x100 
e Laura Pellicoro, che dopo Nembro ha vinto 2 medaglie 
d’oro negli 800 e 1500 metri alle Universiadi di Chengdu 
in Cina. 
Nel rinnovare i nostri più sentiti complimenti all’Atletica 
Saletti che con grande abilità e entusiasmo organizza 
questa manifestazione, ci diamo appuntamento alla pros-
sima edizione che vedrà nuovamente protagonisti a Nem-
bro i migliori talenti nazionali ed internazionali dell’atletica 
leggera.

26° MEETING INTERNAZIONALE 
CITTA’ DI NEMBRO
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L’estate appena trascorsa ha rappresentato un periodo di trionfi straordinari per l’Associazione Sportiva Baz Snow & 
Race di Nembro. I successi ottenuti dai suoi atleti sono stati di portata internazionale, affermando la loro eccellenza 
nello scenario mondiale dello sport dell’inline alpine.
I fratelli nembresi, Cristian e Giulia Rondi, hanno innalzato l’orgoglio della loro città vincendo i titoli mondiali nella loro 
categoria, a inizio luglio, a Barcellona, Spagna. Cristian ha dimostrato la sua abilità straordinaria nello slalom specia-
le categoria Junior, mentre Giulia ha trionfato nella specialità Team Event di Gigante, entrambi mettendo in mostra 
una tecnica e una determinazione straordinarie.
Ma il successo della squadra Baz non si è limitato al solo panorama spagnolo. In Svizzera, Cristian Rondi si è lau-
reato campione europeo nella sua specialità, dimostrando di essere uno dei giovani talenti più promettenti di questo 
sport. Ancora una volta, in Spagna, la giovane Giulia Gamba ha stupito tutti aggiudicandosi il titolo continentale nella 
specialità parallelo.
Queste vittorie sono state un punto culminante nella storia della Baz Snow & Race, ma non si sono limitate alle 
competizioni internazionali. A esse si aggiungono ben cinque titoli nazionali, ottenuti grazie all’impegno di tre atleti 
nembresi: il pluricampione Cristian Rondi, Massimo Cortinovis e Gamba Gabriele. Questi risultati dimostrano l’ecce-
zionale talento e la dedizione degli atleti locali.
Ciò che rende questa storia ancora più affascinante è la sua origine. Tutto è iniziato come una passione condivisa 
tra un gruppo di amici, che per gioco hanno deciso di promuovere l’uso dei pattini in linea come preparazione per 
l’attività sciistica. Questa passione si è gradualmente trasformata in un’associazione sportiva strutturata, diventando 
un vero e proprio trampolino per giovani campioni.
L’Associazione Baz Snow & Race offre ai giovani talenti locali l’opportunità di allenarsi fino a quattro sere alla set-
timana presso il centro Saletti. Attualmente, l’associazione conta circa 120 membri, di cui oltre 50 sono under 18, il 
che dimostra il suo ruolo vitale nel coinvolgere i giovani nembresi nello sport invernale.
L’associazione non si limita solo alla formazione degli atleti ma è anche impegnata nell’organizzazione di una gara di 
Coppa Italia. Questo evento annuale, che si tiene nel corso del mese di luglio, attira atleti da diverse regioni italiane 
a Nembro, contribuendo a promuovere ulteriormente l’amore per lo sport e a consolidare il ruolo di Nembro come 
centro dell’inline alpine in Italia.
In conclusione, l’Associazione Baz Snow & Race ha dimostrato di essere un faro di eccellenza sportiva e di dedi-
zione. I successi ottenuti dai suoi atleti a livello internazionale e nazionale sono una testimonianza della passione, 
dell’impegno e della determinazione che guidano questa squadra. Nonostante le sfide, la Baz Snow & Race conti-
nua a brillare, ispirando i giovani e dimostrando che con duro lavoro e dedizione si possono raggiungere traguardi 
straordinari.

BAZ SNOW RACE
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GRUPPI CONSILIARI

CENTRO STORICO:
QUALCOSA SI MUOVE… 
Dall’inizio del mandato ad oggi, il 
centro storico ha visto l’apertura 
di 12 nuove attività di vicinato, 
con un bilancio netto tra aperture 

e chiusure di 7 nuove attività. Le tipologie di at-
tività sono diverse rispetto al passato, più in-
centrate su servizi e ristorazione e meno sul 
commercio di dettaglio. Siamo convinti che sia 
un buon segnale e che questo movimento sia sol-
lecitato anche dagli incentivi e dagli sgravi messi 
in campo dall’amministrazione per accompagnare 
l’apertura di nuove attività.

BILANCIO SOCIALE
uno strumento di partecipazione
Per il terzo mandato consecutivo, l’Amministrazio-
ne di Paese Vivo, con il contributo degli uffici e dei 
consiglieri, ha redatto il Bilancio sociale,  in distri-
buzione a tutte le famiglie, con un ritardo sulla con-
sueta data di distribuzione dovuto al cambiamento 
dell’amministrazione. Il Bilancio sociale illustra le 
scelte e le attività dell’amministrazione e i risultati 
raggiunti non limitandosi a un puro rendiconto 
economico ma sottolineando l’importanza so-
ciale delle azioni in corso.

Sentiamo forte la responsabilità verso i Cittadini che sono 
chiamati a compartecipare alle spese comunali e che hanno il 
diritto di sapere come e con che efficacia il Comune spende questi 
soldi.

COMITATI DI QUARTIERE E PRESIDENTI
Nell’ultimo numero, il gruppo RinasciNembro si rammaricava “per 
l’atteggiamento del comitato di quartiere di Gavarno dove all’es-
ponente Thomas Zanchi - il più votato dai Gavarnesi - non è stata 
data la possibilità di ricoprire la carica di Presidente. Ciò facendo 
ricorso ad un’ulteriore votazione interna. Ci si chiede allora quale 
significato abbia il voto dei cittadini”. 

Teniamo a ricordare che i cittadini nembresi sono chiamati 
all’elezione dei comitati, ma sono i comitati stessi in piena au-
tonomia a scegliere internamente il loro presidente, come spe-
cificato dall’articolo 14 comma 6 del Regolamento degli Istituti di 
Partecipazione del nostro Comune (che tutti i consiglieri comunali 
dovrebbero conoscere). La “ulteriore votazione interna” citata da 
RinasciNembro avviene puntualmente alla prima riunione di ogni 
comitato e più di una volta il presidente eletto è risultato diver-
so dalla persona più votata (ad esempio, nell’ultima tornata, nel 
caso di San Faustino) senza suscitare polemiche o rammarichi. 
L’autonomia e l’indipendenza dai gruppi consiliari dei comi-
tati di quartiere, fondamentale per la buona riuscita del supporto 
amministrativo dei comitati stessi, è sempre stata e sarà sempre 
rispettata da Paese Vivo.

Grafica & Stampa a cura di Laura Bazzana

RINASCINEMBRO continua la sua attività di 
controllo. Durante il consiglio comunale di giug-
no abbiamo presentato:

- un’interrogazione per l’ex cava Trevasco, la cui convenzio-
ne, nonostante la proroga di 5 anni, è da tempo scaduta e non 
sono ancora state realizzate le opere di ripristino ambientale. 
Per questo l’area ad oggi non è ancora utilizzabile dalla comu-
nità come parco pubblico attrezzato. 
- un’interpellanza per l’uso esclusivo da parte di un’azienda 
privata del parcheggio comunale sito in via Marconi (zona 
cimitero) in quanto i 75 posti auto che dovrebbero essere a 
servizio della nostra comunità, di fatto sono affittati da anni 
ad un canone sensibilmente inferiore a quello di mercato, 
che viene invece applicato dalla stessa Amministrazione ad 
altri parcheggi simili presenti in zona su riferimento tabellare 
dell’Agenzia delle Entrate.

RINASCINEMBRO, sin dalla campagna elettorale, ha sotto-
lineato l’importanza dei parcheggi in centro, per la presenza 
della fermata TEB, per la vicinanza al cimitero, alla biblioteca 
e in previsione del nuovo palazzetto. Al contrario l’Amminis-
trazione continua a dimostrare scarsa sensibilità al tema, sot-
traendo ai nembresi parcheggi pubblici strategici.

PALAZZETTO DELLO SPORT: 
siamo ancora in alto mare! 
Da un lato i tempi per la fine dei lavori si sono più che raddop-
piati. Infatti ad oggi sappiamo che i lavori, iniziati il 16/12/2021 
termineranno non prima del 15/10/2024 cioè con una durata 
di 858 giorni rispetto ai 420 del progetto originario. RINAS-
CINEMBRO si è sempre mostrato contrario alla demolizione 
della vecchia palestra proponendone la ristrutturazione e la 
realizzazione del nuovo palazzetto in un’area diversa. La sce-
lta adottata dall’Amministrazione è andata a discapito delle 
varie utenze, in primis degli alunni delle scuole medie per qua-
si tre anni senza una palestra. È evidente il grande disagio 
arrecato alla collettività.
Dall’altro lato, l’ultima variante di luglio 2023 ha visto lievitare i 
costi dell’opera da 3.350.000€ a 4.700.000€, di cui 900.000€ 
come stima dell’aumento dei prezzi dei materiali e i restan-
ti 450.000€ per ulteriori opere rispetto al progetto esecutivo 
iniziale. La questione è un po’ tecnica. Sembrerebbe che il 
Palazzetto, progettato inizialmente in Classe III, rientri invece 
in Classe IV in quanto è un’opera strategica, per cui richiede 
una struttura più resistente all’azione sismica.
RINASCINEMBRO ringraziando i nembresi per la fiducia ri-
posta, rinnova la propria disponibilità a ricevere segnalazioni 
o consigli per una migliore gestione del paese.

PALAZZETTO DELLO SPORT…CHE PASSIONE!


